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前往粤北的道路也并非一路平坦。其中连续不断的急转弯，上下坡道、山体滑坡也

时有见到。不断看到各种交通警示牌。 沿途还是有不少各种正在开发、建设的工地。据

说，我们的目的地新丰县，有一条水质上好的新丰江。所以，这里的水彩一直被用来供应

香港、深圳、东莞等广东重镇的饮用水！为保证水源不被污染，前些年国家实行了很多控

制开发，控制工业的策略。但在某种意义上，这些措施也制约了新丰地区的经济发展，新

丰一直仍是广东省著名的贫困县。 

但是我们今天这一路走来，还是看到沿途有很多的工地，每个项目都是瞄着发展经

济去的。这些情形，真不知是喜还是忧？
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